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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, очень интересные и информативные 

презентации. С этим я передаю слово нашим ведущим тем по 

последующим процедурам.  Еще раз благодарю Хорхе и Луизу за 

щедрые десять минут, предоставленные PSWG.   

 

И, пожалуйста, Луиза, представитель GAC от Канады, и Хорхе, 

представитель GAC от Швейцарии, у нас есть приглашенные 

докладчики от корпорации ICANN, но я оставлю это на ваше 

усмотрение.  Пожалуйста, начинайте. 

 

 

LUISA PAEZ:   Спасибо всем.   

 

Я просто хочу убедиться, что мое видео работает хорошо, это Луиза 

Паез (Luisa Paez) от правительства Канады.  Итак, предоставлю вам 

краткую повестку дня в плане пунктов, которые мы будем 

рассматривать и обсуждать с коллегами из GAC сегодня, мы 

предоставим вам краткую информацию о последних событиях, затем 

мы обратимся к нашему приглашенному докладчику от корпорации 

ICANN из команды по работе с доменами и определению стратегии 

деятельности, который предоставит нам обновленную информацию 

о последующей фазе разработки операционных процедур.  Затем мы 
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перейдем к первоначальному обсуждению закрытых доменов 

общего пользования, и я также поделюсь на этом экране письмом от 

Правления ICANN, которое передала Бенедетта из службы 

поддержки, а затем у нас будет возможность обсудить любые 

вопросы и комментарии членов GAC. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Что касается последних событий, как многие из вас знают, GAC 

представил коллективный комментарий для рассмотрения 

Правлением до ICANN 71 1 июня прошлого года, в 2021 году.  Затем 

в декабре 2021 года корпорация ICANN запустила фазу 

функциональной разработки, ODP, последующих процедур, и эта 

работа началась в январе этого года, и что касается сроков этой ODP, 

о которой, как мы знаем, корпорация ICANN предоставит более 

полную обновленную информацию, но что касается сроков, это 

займет приблизительно десять месяцев и еще три месяца до полного 

рассмотрения Правлением ICANN окончательного отчета 

последующих процедур, а также ODP. 

 

И если члены GAC заинтересованы в более подробной информации, 

есть Обзорный документ в отношении работы ODP по последующим 

процедурам, так что ссылка доступна, и в целом этот ODP будет 

сосредоточен на операционных последствиях принятия 

рекомендаций окончательного отчета по последующим 

процедурам, рассматривая также потенциальные препятствия, 

ожидаемые затраты и, конечно, сроки реализации.  И, наконец, 

связанное с этим событие, которое, опять же, мы будем обсуждать 

после презентации корпорации ICANN, это письмо, которое мы 

получили от Правления ICANN 6 марта относительно закрытых 
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доменов общего пользования с возможной группой при содействии 

Правления ICANN между GAC и GNSO. 

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Если говорить о кратком обзоре, то 

в SubPro ODP будет включено около девяти различных направлений 

работы, начиная от управления проектом, операционной готовности, 

систем, инструментов, поставщиков, финансов, ресурсов, многое 

будет охвачено в течение следующих десяти месяцев или около того.  

И если кого-то интересует более подробная информация, на сайте 

SubPro ODP всегда есть текущие обновления, так что ссылка на него 

есть в слайдах.  Хорхе и я, а также персонал поддержки GAC и Манал, 

мы следим за любыми обновлениями.  И по мере появления 

обновлений по последующим процедурам ODP, мы будем 

передавать их в GAC, но мы подумали, что было бы хорошо создать 

неофициальную группу GAC по последующим процедурам.  Таким 

образом, любая соответствующая информация будет передаваться в 

рамках этой неофициальной группы GAC, и, по сути, это будет список 

рассылки, который будет сфокусирован на этих обсуждениях.  

Поэтому, конечно, если члены GAC заинтересованы в участии в этой 

неофициальной группе GAC или в списке рассылки, пожалуйста, 

сообщите об этом Бенедетте из службы поддержки, и вас можно 

будет добавить в этот список рассылки, и, надеюсь, мы сможем 

провести там дальнейшие обсуждения.  Но, конечно, мы всегда 

будем информировать всех членов GAC.  И мы можем перейти к 

следующему слайду, пожалуйста. 

 

Чтобы дать вам представление о том, на каких следующих шагах мы 

сосредоточимся, как я уже упоминала, у нас есть оценка 
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функциональной разработки, для полного рассмотрения которой 

спустя десять месяцев соберется Правление ICANN.  В дополнение к 

этому, конечно, Правление ICANN также соберется, чтобы 

рассмотреть все рекомендации, которые были получены в 

результате разработки политики последующих процедур, 

окончательный отчет, так что это возможность для GAC, конечно, 

предоставить любые консенсусные рекомендации GAC, если это 

необходимо, Правлению ICANN, а затем GAC может решить, 

одобрить или нет окончательный отчет.  И, наконец, в зависимости 

от решения Правления, начнется реализация политик, и мы ожидаем 

пересмотренного Руководства кандидата, и, похоже, что на данный 

момент, по предварительным оценкам, новой раунд доменных 

имен намечается где-то на 2023 и 2024 года, но, конечно, есть еще 

много движущихся частей, прежде чем это произойдет, но мы знаем, 

что эта информация была представлена на странице SubPro ODP.  

Итак, я закончила с первой частью повестки дня, и теперь мы хотели 

бы пригласить Карен из подразделения ICANN по глобальному 

управлению доменами и стратегии, если вы можете, пожалуйста, 

предоставить любые обновления, которые у вас есть в отношении 

последующих процедур ODP, спасибо.  Переходим к вам. 

 

 

KAREN LENTZ:  Спасибо, Луиза, и спасибо GAC за приглашение принять участие в 

этой сессии.  Я думаю, что в последний раз, когда мы говорили на 

последней конференции ICANN, мы готовились к запуску фазы 

функциональной разработки, которой мы сейчас вплотную 

занимаемся, поэтому мы сосредоточим это, наши обновления в этой 

презентации на этом.  Следующий слайд, пожалуйста. 
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Я говорила об этом во время брифинга, который мы провели с GAC 

перед конференцией ICANN, но важно помнить о контексте 

обсуждения сообществом добавления новых доменов верхнего 

уровня и о некоторых вещах, которые повторялись и 

подтверждались в ходе обсуждений политики в рамках сообщества, 

касающихся доступа и возможностей, особенно в отношении 

обеспечения разнообразия языков, алфавитов, моделей и 

различных типов доменов верхнего уровня, которые доступны.  

Некоторые цели связаны с выбором потребителя, инновациями, 

возможностями для правительств, бизнеса, частного сектора.  

Поэтому мы всегда помним о том, как все это вписывается в работу 

ICANN и как мы рассматриваем различные аспекты нашей работы в 

следующем раунде.  Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Итак, я немного расскажу о работе ODP, о том, как она организована, 

а затем попрошу моего коллегу Ларса Хоффмана (Lars Hoffmann) 

рассказать немного о допущениях, лежащих в основе этой работы.  

Следующий слайд. 

 

Луиза уже рассказала о цели фазы функциональной разработки, 

которая заключается в предоставлении Правлению информации для 

принятия решения по рекомендациям о политике Рабочей группы по 

последующим процедурам, и поскольку GAC принимал очень 

активное участие в процессе разработки политики, вы должны быть 

знакомы с тем фактом, что вопросы являются многочисленными и 

широкими.  Таким образом, существует множество различных типов 

вопросов, 40 с лишним тем в итоговом отчете и около 300 
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результатов, которые включают рекомендации по политике, 

руководство по внедрению и подтверждение предыдущей работы. 

 

Мы разделили проект на так называемые рабочие направления, и 

Луиза рассказала о девяти различных рабочих направлениях, но это 

взгляд на то, на каком этапе находится каждая из этих тем с точки 

зрения рабочего направления и как мы продвигаемся к фазе 

функциональной разработки.  Эти направления работы фактически 

предшествовали ODP, поскольку мы планировали работу над 

последующими рекомендациями по процедурам, если мы выйдем 

за рамки ODP и приступим к реализации, эти направления работы 

будут продолжены в том, что касается распределения и организации 

ресурсов в организации. 

 

Так, до появления фазы функциональной разработки мы отвечали на 

вопросы Правления относительно внедрения, затрат или 

воздействия, того, на что следует обратить внимание в связи с 

рекомендацией, поэтому ODP дает нам механизм для этого, а также 

для обеспечения прозрачности в отношении вопросов, заданных 

Правлением, что указано в документе по определению масштаба, 

ссылка на который приведена на предыдущем слайде, и в 

отношении работы по функциональной разработке, которой мы 

будем делиться. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Поэтому Правление попросило нас завершить работу Фазы 

функциональной разработки по этим рекомендациям в течение 

десяти месяцев и сообщить им, если мы считаем, что это не может 

быть выполнено, или если есть проблема, которая помешает этому.  
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Вот примерно так мы распределили эти десять месяцев, сейчас мы 

находимся в марте, где мы говорим о допущениях, и мы еще 

поделимся с вами тем, о чем будет говорить Ларс.  Зеленые 

квадратики связаны с ежеквартальными обновлениями статуса, и вы 

заметили, что в мае будет пройдена половина пути, что является 

важным моментом, когда мы смотрим, где мы находимся по 

сравнению с тем, где мы хотели быть в графике.  Кроме того, в 

середине этого периода состоится пара конференций ICANN, так что 

ICANN 74, по нашему мнению, будет хорошей возможностью 

уделить некоторое время текущей работе и тому, что было 

разработано к тому времени в ответ на эти рекомендации.  Кроме 

того, я хотела бы отметить, что мы постоянно проводим различные 

мероприятия, включая различные блоги и публикации, мы часто 

встречаемся с экспертной группой SubPro Правления, чтобы 

поделиться прогрессом и поднять вопросы, если они существуют, с 

Правлением.  Также мы регулярно встречаемся с посредником по 

взаимодействию Совета GNSO, Джефф Ньюман выполняет эту роль 

для Совета GNSO, и это позволяет нам эффективно общаться с 

Советом GNSO, когда у нас есть вопросы, относящиеся конкретно к 

рекомендациям по политике. 

 

И, как было отмечено в начале, по завершении этого 

десятимесячного периода оценка функциональной разработки 

будет передана Правлению, которое примет решение о том, когда 

или как начать реализацию, и это приведет нас к будущему раунду, 

поэтому у нас пока нет сроков, выходящих за рамки ODP, это то, на 

чем мы сосредоточены в настоящее время. Следующий слайд, 

пожалуйста. 
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Наконец, я хотела бы немного поговорить о том, что это означает для 

потенциальной будущей реализации и как мы можем упростить 

процесс, потому что мы получаем много вопросов об этом, и это 

Руководство кандидата 2012 года является одним из ключевых 

ресурсов, которые мы имеем в нашем распоряжении в фазе 

функциональной разработки.  Мы знаем, как все было сделано 

раньше, и что было рекомендовано изменить, а что, возможно, 

незначительно подправить, а что оставить прежним, поэтому у нас 

есть приблизительная оценка уровня усилий с точки зрения 

высокого, среднего или низкого уровня. Примерно меньше 

половины, то есть 42 процента - это низкий уровень усилий, то есть 

без существенных изменений, и примерно четверть, около 25 

процентов, - это высокий уровень усилий, то есть это потому, что 

либо SubPro PDP рекомендовали внести существенные изменения в 

то, что мы сделали ранее, либо вы видите полосу внизу под 

названием «Новое», там есть вещи, которых вообще не было в 

руководстве, и которые рекомендуется добавить, так что это 

высокий уровень усилий.  Так что это тоже то, что мы учитываем в 

плане возможности использовать работу, которую мы проводим в 

ODP, в качестве результатов, чтобы начать рассматривать, как это 

повлияет на обновление руководства.  Следующий слайд, 

пожалуйста.  Я передаю слово Ларсу, который расскажет вам о 

допущениях. 
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LARS HOFFMANN:  Привет всем, я сделаю это как можно быстрее.  Я не могу 

гарантировать, что это будет безболезненно, но потерпите меня.  

Эволюция допущений планирования, как указала Карен в начале, мы 

работаем над 300 выводами или около того в окончательном отчете, 

чтобы убедиться, что мы правильно их понимаем и записываем, что, 

как мы предполагаем, они означают, и какое, если это применимо, 

оперативное воздействие они могут иметь, а также, если в тот 

момент нам не ясно, что они означают, или если мы обнаружим 

какие-либо проблемы или противоречия, не то, что мы обнаружили 

до сих пор, но мы поделимся ими с посредником по взаимодействию 

Совета GNSO, этими вопросам политики.  Но в целом мы 

рассматриваем это как первый шаг в завершении работы над этими 

допущениями, которые затем будут использованы в... оценка будет 

построена на них. 

 

Допущения — это своего рода развитие во времени. Вы видите 

ссылку внизу страницы.  Я размещу ее и в чате, предварительное 

планирование, которое было начато еще во время SubPro PDP, и 

теперь они значительно развились, сейчас мы находимся в 

допущениях рабочего трека, и я сделаю краткий обзор этих 

допущений на следующем слайде, пожалуйста. 

 

Итак, мы обсудили это, я вставил ссылку в чат на общий документ со 

всеми допущениями, и я быстро размещу здесь ссылку на 

вчерашнюю сессию SubPro.  В то время GAC проводил сессию по 

глобальным общественным интересам и, возможно, готовился к 

заседанию Правления, поэтому я уверен, что многие не смогли 

присутствовать, но на этой сессии мы более подробно рассмотрели 
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допущения.  Есть несколько примеров, которые мы рассмотрели 

вчера, например, пошлина за подачу заявки будет рассчитываться по 

тем же компонентам, что и в 2012 году во время последнего раунда, 

исторические затраты на разработку, затраты на обработку, затраты 

на риск.  IDN являются неотъемлемой частью следующего раунда, и, 

возможно, последнее, что я хотела бы подчеркнуть, это то, что ICANN 

будет соблюдать принцип консерватизма при добавлении новых 

gTLD в корневую зону, по существу, не увеличивая их число более 

чем на 5 процентов.  И это не решено и окончательно не утверждено, 

это рабочие допущения, которые мы имеем сейчас, и они могут 

измениться, и, очевидно, это будет окончательно определено в ходе 

реализации. Но это рабочие допущения для ODP, которыми мы 

сейчас делимся с сообществом, чтобы узнать, есть ли какие-либо 

отзывы, вклад или вопросы по этому поводу. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

 

Надеюсь, это просто несколько полезных ссылок.  Было несколько 

блогов, вы также найдете их на сайте SubPro, я разместила ссылку в 

чате ранее.  Есть список рассылки, на который вы можете 

подписаться, он действительно предназначен для людей, чтобы 

задавать конкретные вопросы, если это необходимо, и в противном 

случае следить за разговорами, и когда мы связываемся со связным 

Совета GNSO, мы одновременно публикуем информацию в списке, 

так что вы можете видеть эти разговоры в режиме реального 

времени, и в то же время вы всегда можете обратиться к архиву, если 

хотите.  Я также размещу ссылки на эти материалы.  И есть ряд 

блогов, которые были опубликованы, вы можете найти их на сайте, 

и, очевидно, мы здесь, чтобы представить на этот раз, и, если есть 
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какие-либо другие запросы на встречи или обновления от нас, мы 

предлагаем это всем общественным группам, и, очевидно, GAC в 

значительной степени включен в это. С этим я передаю слово Луизе, 

возможно.  Нет, это был конец. 

 

 

LUISA PAEZ: Спасибо Ларсу и Карен за прекрасную презентацию, и прошу 

прощения, если есть немного предыстории - у меня были небольшие 

проблемы с микрофоном, но я бы хотела передать слово Хорхе, 

нашему другому ведущему темы GAC из Швейцарии, но, конечно, 

если есть вопросы, я знаю, что мы немного ограничены во времени 

сегодня, но я знаю, что Ларс поделился несколькими сайтами и 

ссылками, где заинтересованные члены GAC могут искать 

дополнительную информацию, и мы знаем, что мы держим 

открытые каналы связи. Так что просто посмотрите здесь в чате... но 

да, я думаю, мы внимательно следим за всеми событиями, и мы 

благодарим корпорацию ICANN за предстоящую работу, и, как мы 

уже говорили, мы будем поддерживать открытые каналы связи.  Но 

большое спасибо за презентацию.  И если можно, верните нам 

слайды.  Все слайды будут доступны на сайте GAC, потому что в 

презентации корпорации ICANN есть очень хорошая информация в 

плане приложения и дополнения.  Но еще раз спасибо, что нашли 

время, Карен, так и Ларс, для своей презентации.   

 

А теперь я передаю слово моему коллеге Хорхе для проведения 

первоначальной дискуссии в рамках сегодняшней сессии о закрытых 

доменах общего пользования.  Спасибо. 
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JORGE CANCIO:  Хорошо.  Большое спасибо, Луиза, и всем привет.  Хорхе Кансио 

(Jorge Cancio), Швейцария для протокола.  Я думаю, у нас есть десять 

минут, поэтому это будет короткая дискуссия.  Закрытые домены 

общего пользования, вы помните, что GAC дал рекомендации в 

Пекинском коммюнике в 2013 году относительно последнего раунда 

новых gTLD, и там относительно закрытых доменов общего 

пользования мы сказали, что они должны служить общественным 

интересам или цели общественного интереса, если они будут 

приняты.  А закрытые домены общего пользования - это, например, 

автомобили, банки, книги, так что вы можете себе представить, что 

они будут иметь очень важное влияние, если их разрешат. 

 

В итоге, во время последнего раунда, чтобы дать вам немного 

контекста, закрытые домены общего пользования не были 

разрешены в качестве доменов верхнего уровня.  Поэтому во время 

обсуждений, приведших к нынешним рекомендациям GNSO, этот 

вопрос был одним из вопросов на столе Рабочей группы по 

последующим процедурам, но они не пришли к соглашению.  

Поэтому в нашем коллективном соглашении от 1 июня 2021 года мы 

заявили, что поддерживаем Пекинские рекомендации GAC и что в то 

время мы поддержали предложение о приостановке заявок на 

закрытые домены общего пользования до получения рекомендаций 

по политике, и это было сделано после или в поддержку 

рекомендаций ALAC Правлению ICANN.  Мы также заявили в этом 

июньском коллективном комментарии, что бремя демонстрации 

пользы строк закрытых доменов общего пользования для 

общественных интересов должно лежать на заявителе и должно 

быть предметом комментариев в процессе рассмотрения.  И 
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поскольку в рабочей группе PDP не было достигнуто согласия, мы 

призвали Правление предпринять необходимые шаги для начала 

ориентированной на результат дискуссии сообщества по этому 

вопросу.  Итак, если мы перейдем к следующему слайду, то увидим 

последние события.   

 

Как мы только что услышали от Карен и Ларса - кстати, я забыл 

поблагодарить их со своей стороны, а также пригласить их уже на 

нашу следующую встречу в Гааге, где мы очень скоро захотим 

услышать о новых событиях в ODP. Как мы только что услышали от 

них, одним из вопросов, которые уже были определены в работе 

ODP и которые остаются открытыми, нерешенными, является вопрос 

о закрытых доменах общего пользования, потому что не хватает 

рекомендаций из заключительного отчета по последующим 

процедурам.  Так что, как мы знаем, и как я только что упомянул, у 

нас есть рекомендация GAC от 2013 года и отсутствие рекомендаций 

рабочей группы по политике, и Правление прислушалось к тому, что 

мы упомянули в нашем отчете от 1 июня, озвучив возможность 

сотрудничества между GNSO и GAC для разработки своего рода 

рамок для закрытых доменов общего пользования.  Следующий 

слайд. 

 

У нас есть дополнительная подробная информация о том, как это 

началось, был неформальный этап между Правлением и нашим 

Председателем, Председателем GNSO и Председателем Совета 

GNSO, а теперь, всего два дня назад, мы получили официальное 

письмо от Правления нашему Председателю, которое также 

адресовано Председателю Совета GNSO, где они спрашивают нас, 
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готовы ли GAC и GNSO вступить в диалог при содействии двух 

организаций, чтобы посмотреть, сможем ли мы найти подходящую 

структуру по закрытым доменам общего пользования. 

 

Вот что у нас есть на столе, и мы должны ответить на это 

предложение Правления ICANN, которое, в конце концов, принимает 

одно предложение, сделанное нами в июне 2021 года.  И здесь, если 

мы перейдем к следующему слайду, мы хотели бы узнать от вас - и я 

знаю, что у нас есть четыре минуты - какова ваша первоначальная 

реакция, ваш первоначальный комментарий по этому поводу, 

конечно, при том понимании, что письмо, которое мы составим в 

ответ на вопрос или обращение Правления, будет также направлено 

в список GAC для комментариев, прежде чем мы направим его 

Правлению. 

 

Поэтому я на секунду прервусь и посмотрю в чате, есть ли какая-либо 

реакция.  И, возможно, Гюльтен или Бенедетта смогут разместить 

ссылку на письмо в чате, чтобы вам было легче на него взглянуть.  Но, 

по сути, речь идет о том, чтобы спросить нас, готовы ли мы вступить 

в этот организованный диалог, и для вашей информации, это нечто 

подобное тому, что было сделано пять или шесть лет назад в 

отношении защиты названий Красного Креста, а также защиты 

аббревиатур МПО, и что привело, по моему личному мнению, к 

очень продуктивному обмену мнениями с GNSO, вопрос о Красном 

Кресте был решен очень рано после организованного диалога после 

двух лет работы, более или менее, а вопрос о МПО, как мы уже 

слышали от Брайана Бекхэма, находится на очень позитивном этапе 

решения в рамках EPDP. 
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Итак, я просматриваю список и не вижу никаких запросов на 

выступление.  И я также проверяю чат.  Так что я понимаю это, а 

также отмечаю комментарий Найджела, что мы готовы участвовать 

в этом процессе, и для вашей информации, по крайней мере, с точки 

зрения наших руководителей темы, мы, конечно, открыты, хотя это в 

руках Правления, в конечном счете, для участия других 

заинтересованных сторон из сообщества, таких как ALAC, которые 

проявили интерес в прошлом к этой теме.  Поэтому я проверяю еще 

раз.  Хемма из Европейской комиссии также поддерживает это.  Так 

что я буду считать это поддержкой.  И я вижу, что у нас осталась всего 

одна минута, поэтому давайте, пожалуйста, перейдем к следующему 

слайду. 

 

 

GULTEN TEPE:  Хорхе, я видела, что Манал подняла руку. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Все в порядке, Хорхе, я просто хотела поблагодарить всех за 

первоначальную реакцию на это, так что хорошо, что мы 

продолжаем.  Как вы сказали, я вижу, что это очень позитивно, и я 

хотела бы предложить, особенно по третьему пункту на экране, 

внести свой вклад и высказать мнение о том, что было бы 

компромиссным решением.  Очевидно, что дискуссия не будет 

направлена на то, чтобы закрытые домены общего пользования 

рассматривались в первую очередь, но и не на то, чтобы мы не 

разрешали закрытые домены общего пользования, а скорее на то, 

как разрешить закрытые домены общего пользования с учетом 
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общественных интересов.  Так что именно там, где мы можем 

встретиться посередине, нам и нужна ваша обратная связь.  

Извините, я знаю, что у нас заканчивается время, поэтому я снова 

передаю слово вам, Хорхе.  Спасибо. 

 

 

JORGE CANCIO:  Конечно.  Большое спасибо, Манал, у нас не было времени, чтобы 

перейти к сути вопроса, но просто хочу напомнить всем, что у нас есть 

некоторая суть в материалах по закрытым доменам общего 

пользования от 1 июня 2021 года, и мы можем развивать это, и это 

уже идет в том направлении, о котором говорила Манал, пытаясь 

найти компромиссное решение, которое уважает наши пекинские 

рекомендации. 

 

Итак, переходя к последнему слайду, мы просто напоминаем всем, 

что возможность разработки рекомендаций GAC по любому из 

многих и многих вопросов, которые охватываются рекомендациями 

последующих процедур, открыта.  Так что это зависит от членов GAC, 

и вы можете взять на себя инициативу, вы можете обратиться к 

Луизе, ко мне или к Бенедетте, чтобы поднять любой вопрос, и у нас 

еще есть время, как мы видели, ODP будет завершена только в 

октябре, так что мы можем обсудить это также на ICANN 74 или 

ICANN 75.  Но, конечно, чем раньше, тем лучше, чтобы не удивить 

никого в сообществе консенсусной рекомендацией GAC по любому 

из этих вопросов в последнюю минуту. 

 

Поэтому я думаю, что пока оставлю это здесь.  Я верну вам слово, 

Манал.  А я пока проверю чат.  Но я думаю, все в порядке, никаких 
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просьб о предоставлении слова.  Передаю слово вам, Манал, 

большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе и Луиза, это было долгое путешествие, 

я знаю.  Я вижу руку Сьюзан, так что США, пожалуйста, коротко. 

 

США:   Спасибо, просто вопрос для уточнения, Хорхе.  Предпоследний 

слайд, если бы мы могли вернуться на один назад — это 

рекомендация для ICANN 74?  Я полагаю?  Я просто хотела уточнить 

в этом пункте, имеете ли вы в виду ICANN73 или ICANN74.  Спасибо. 

 

 

JORGE CANCIO:  Спасибо, Сьюзан.  Я думаю, это общее напоминание.  Сегодня у нас 

не было времени вникнуть в суть, но это то, о чем мы вспоминали на 

последних встречах, что у нас есть рекомендации для Правления.  

ODP находится в процессе, поэтому в этот период у любого члена 

GAC есть время для того, чтобы выдвинуть или инициировать 

формулировку консенсусной рекомендации GAC по любой из тем 

Рабочей группы по последующим процедурам PDP.  Поэтому просто 

свяжитесь с нами. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Я вижу, что Сьюзан поблагодарила вас в чате.  Итак, 

мы закончили на четыре минуты позже установленного времени.  

Большое спасибо Хорхе, Луизе, нашим ведущим темы, Карен и Ларс 

от корпорации ICANN, и, конечно, Бенедетте, нашей замечательной 

поддержке, и большое спасибо всем за активное участие.  Перерыв 
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30 минут, сейчас 25, и, пожалуйста, возвращайтесь на нашу 

последнюю сессию по рассмотрению коммюнике GAC.  Спасибо. 

 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


